
L E N O R D

D U

G L O B E.

DEUXIÈME PARTIE.

L' A S I E.

A L'EST de Peczora commence le continent de l'Asie, qui a les limites les plus naturelles et les plus énergiquement marquées. Ici paroissent les monts *Werchoturiens*, ou la fameuse chaîne Urallienne, qui commence visiblement (car on peut la suivre par intervalles bien loin dans le sud) près de la ville de *Kungur*, dans le gouvernement de *Casan*, lat. 57, 20; court ensuite au nord, finit en face du détroit de *Waygatz*, et se relève de nouveau dans l'île de la nouvelle Zemble. Les Russes appellent encore cette chaîne du nom de

Chaîne
Urallienne.

Tome II.

A